

6

DE NOVIEMBRE

SEXTO SÁBADO



Objetivo:

Presentar qué hace diferente al pueblo de Dios y cuál es la misión para la cual ha sido escogido.



Resultado:

Miembros que muestran a Dios en su conducta de fe y obediencia.



Proyecto misionero de las clases:

«Una lámpara estratégica».



Énfasis del *Nuevo Horizonte*:

Evangelismo.



Peregrinos y EXTRANJEROS

Tema: Evangelismo / Testificación.

Al director:

Para la actividad que se realizará después de la lectura del *Nuevo Horizonte*, prepare tarjetas con mensajes de invitación a conocer a Jesús. También puede utilizar revistas *Prioridades* para distribuir. El programa es de entradas y salidas. Los participantes deben dramatizar estar llevando información de boca en boca, donde el primer participante habla con el segundo, este con el tercero, y así sucesivamente. Cada vez que una persona completa su mensaje, sale de la sala. Para la alabanza musical, seleccione una canción que hable de Dios, su carácter, su amor o su persona. Si no cuenta con una canción, pueden pedir a alguien cantar el himno 11, *Alma, bendice al Señor*.

Sugerencias:

- ✓ Que el programa sea dirigido por el departamento de Ministerios Personales.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>
<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Para el *Nuevo Horizonte* puede usar la actividad sugerida al finalizar su lectura.

Apertura

Primer participante: Introducción

¿Quiénes son estas personas que están llegando a las fronteras de Canaán? Se visten muy diferente. Conversan con un vocabulario muy culto. No son violentos. Y a pesar de que no están cómodos cargando todas sus pertenencias de un lado a otros, no se ven cansados ni tristes.

Creo que durante el programa de hoy estaremos tratando de conocer esas personas. ¿Qué los hace diferentes? ¿Que los hace especiales? Prestemos especial atención porque posiblemente podamos aprender algo sobre ellos y su cultura.

Segundo participante: Himno

Ellos dicen que son una gran nación. ¿Pero cómo eso puede ser posible si son peregrinos que no tienen tesoros en este mundo? Tendremos que investigar más sobre ellos porque no tiene sentido que sean escogidos para una misión especial si no tienen un lugar dónde morar. Eso lo dice el himno que cantaron al llegar. Vamos a entonar las letras del himno 551: *Embajador soy de mi Rey*.

Tercer participante: Lectura bíblica

Es increíble lo que acabo de escuchar. Ellos no cuentan con seguridad ni ejércitos. Ellos confían en su Dios, pero no tienen nada que nos haga conocerlo. No es un dios de piedra ni de madera, ni tienen imágenes de él. Pero escuché que ese Dios está siempre con ellos. Eso es algo tan difícil de comprender.

Hablaron de que ellos son hechos de luz. Lo dijeron leyendo Mateo 5: 14:

«Vosotros sois la luz del mundo; una ciudad asentada sobre un monte no se puede esconder».

Cuarto participante: Oración

Estas personas no actúan como nosotros, incluso son muy selectivos a la hora de escoger sus alimentos. Parece que su régimen alimenticio les garantiza una mejor salud. Pero también hemos observado que apartan tiempo para la lectura, la reflexión y la oración. Parece ser que esto los mantiene alejados de las tentaciones. Eso es algo muy interesante. Nosotros también vamos a orar de rodillas.

Quinto participante: alabanza musical

Saludos a todos. Nosotros somos peregrinos y extranjeros. Queremos hablarles de nuestro Dios y Salvador. Nuestra misión es darlo a conocer. Escuchen las letras de esta canción que nos habla del maravilloso Dios al que servimos.

Panorama global

Relato misionero: *(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).*

Proyecto misionero: Una lámpara estratégica

¿Cómo estamos respondiendo a lo que se nos ha dado? ¿Qué tan bien estamos proyectando nuestra "sabiduría y entendimiento" ante el mundo?

Imagina que eres una lámpara. Tienes a tu alrededor a tus familiares cercanos, a las personas de tu comunidad, a tus compañeros de trabajo, estudios o ambos, además de amigos, familiares lejanos y conocidos en las redes sociales. Piensa en ese tema especial sobre el cual no hay mucha «claridad» entre tus conocidos. Siendo que cuentas con la sabiduría y el entendimiento, ¿cuál sería tu estrategia para hacer que tu luz ilumine a los demás? Te invitamos a que este sábado puedas poner en marcha esa estrategia, y que puedas mantenerla y perfeccionarla en cada lugar donde Dios te haya colocado.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Nuevo Horizonte

Que interesante lectura sobre evangelismo. Los peregrinos que han llegado hasta estas fronteras de Canaán nos han mostrado que necesitamos salvación. Ellos tienen una manera diferente de vivir. Y hemos visto que les interesa mucho ofrecernos todo su conocimiento. Hemos escuchado algunos temas que no habíamos oído antes. Incluso observan un día para su Dios. Nos han entregado estas tarjetas especiales con un mensaje para compartir con otros. Les vamos a entregar una a cada uno de ustedes para compartir en el día de hoy, al salir de este lugar.

Parte central

(Tantos participantes como le sea posible)

Aquí estamos de nuevo, los peregrinos y extranjeros. Tal como han visto, nuestra misión es estar siempre visibles, porque necesitamos que conozcan al Dios que nos guía por su camino. ¿Qué nos hace especiales? Dos cosas: la primera es que Dios está con nosotros y la otra es el conjunto de leyes y estatutos que rigen nuestra conducta. En cada uno de nosotros ustedes conocerán la Ley de Dios y por lo tanto podrán conocer su carácter:

- ✓ En nosotros sabrán que solo hay un Dios y es a quien adoramos. Pueden ver que para nosotros él ocupa el primer lugar. Lo verán en nuestras conversaciones y en nuestras decisiones. Siempre vamos a elegir lo que sea de su aprobación y resulte en su honra y su gloria.
- ✓ En nosotros sabrán que el Dios verdadero no es un artículo que se puede manipular. No es de madera ni de piedra, ni tenemos imágenes para mostrarlo. Los cielos no lo pueden contener y la tierra es el estrado de sus pies. Es el Dios invisible, que se da a conocer a quienes lo buscan.
- ✓ En nosotros sabrán que su nombre ha de ser alabado y exaltado y que su nombre está por encima de todo otro nombre. Su nombre no tomamos en vano, y eso incluye dar buen testimonio, porque su nombre nos identifica.
- ✓ En nosotros sabrán que en seis días él hizo los cielos y la tierra. Es el Creador y nuestra señal más visible es su sello distintivo. Un día especial para conmemorar que por su palabra todo lo que es se hizo de lo que no existía.
- ✓ En nosotros encontrarán amor, cuidado y respeto por los padres y las madres.
- ✓ En nosotros encontrarán personas pacíficas que tienen respeto y promueven la vida. Incluso, nos preocupamos porque todos tengan vida y en abundancia. Promovemos un estilo de vida saludable física, emocional y espiritual.
- ✓ En nosotros conocerán la fidelidad matrimonial como el ideal que Dios instituyó en la familia que él mismo diseñó.
- ✓ En nosotros verán honestidad e integridad en el uso de los recursos. Nunca tomaremos lo que no nos pertenece y trabajaremos de forma digna. Pagaremos de forma justa el jornal y seremos fieles en devolver a nuestro Dios de lo que recibimos de sus manos.
- ✓ En nosotros verán el amor al prójimo en toda palabra que sale de nuestra boca. No pronunciaremos ninguna expresión dañina. No injuriamos ni difamamos. Aplicamos la regla de oro, tratando a los demás como queremos ser tratados.
- ✓ No somos codiciosos. Nuestros tesoros están en el cielo y nuestro mayor bien es conocer a nuestro Dios y de eso nos gloriamos.

División en clases

Informe secretarial:

«En cierta ocasión, un viajero visitó al famoso rabino polaco Hofetz Chaim. El visitante se quedó muy impresionado al ver que el hogar del rabino consistía en una habitación repleta de libros, con una mesa vieja y una pequeña silla como único mobiliario. Tras reflexionar un poco sobre la sencillez del admirado maestro, el turista preguntó:

—Maestro, ¿dónde están sus muebles?

—¿Y los tuyos, dónde están? —le respondió interrogándolo a su vez.

—¿Los míos? Qué pregunta tan extraña... yo estoy aquí de paso.

—Yo también. Este no es mi hogar, solo estoy aquí de paso.

Este relato resume muy bien nuestra situación en este mundo: estamos aquí de paso. Este no es nuestro hogar. "Nuestra ciudadanía está en los cielos», dijo Pablo en Filipenses 3: 20. No pertenecemos a este mundo (Juan 17: 16), somos "extranjeros y peregrinos" (Hebreos 11: 13; 1 Pedro 2: 11). Dentro de muy poco llegaremos a nuestro eterno hogar: la tierra nueva. Allí se culminará para siempre "la comunión de Dios con la humanidad». Por fin veremos su rostro, y su nombre estará escrito en nuestra frente (ver Apocalipsis 22: 4). Ese es el lugar que Dios ha preparado para nosotros, allí es donde él nos ve viviendo por la eternidad» (*Como él nos ve*, p. 189).

Club de lectura: Esta semana llegamos a la mitad del libro y sabemos que muchos de los conceptos tratados están siendo un gran refuerzo de la lección de la Guía de Estudio de la Biblia para este trimestre. Esta semana vamos a leer y comentar el **capítulo 8**.

Clausura del programa

Conclusión

En este mundo moderno, a veces se complica ser una luz que influencia a personas que viven a puertas cerradas. El aumento de la maldad ha hecho sociedades desconfiadas de la amabilidad y la bondad. Esta misma modernidad que cierra las puertas, abre ventanas de oportunidades por diferentes vías para alcanzar a los que tropiezan en la oscuridad. El Dios que te ha llamado a ser luz, te dará las instrucciones para que otros lo glorifiquen a través de tu vida y conozcan la verdad de su condición. Dios solo quiere saber que estás en la disposición de hacerlo. Él quiere personas que reflejen su carácter como un faro.

Himno final: 562: *Esparcid la luz de Cristo*.

Oración final.